
2023年海南调查总队2018录入 海南旅游
心得体会(精选7篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？下
面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看
看吧。

海南调查总队2018录入篇一

随着飞机抵达凤凰机场，我们来到了国际旅游胜地——海南
三亚。这里风景优美、空气清新，让人久久陶醉其中，不能
自拔。

接下来我们来到了玫瑰谷，这里最有名的是保加利亚玫瑰。
你们要知道在海南这么热的地方要种植保加利亚玫瑰是非常
不容易的，更何况是要种一大片玫瑰，这更是难上加难，可
是他们做到了，这简直是一个奇迹。我们坐着观光车观赏玫
瑰，一路上的玫瑰争奇斗艳、姹紫嫣红，红的耀眼，黄的娇
嫩，白的纯洁，它们随风摇摆着，像是在欢迎我们的到来。
一阵微风吹过，一股清香扑鼻而来。玫瑰除了观赏以外，还
有许多其他用途，其中之一就是做成精油。精油可以驱蚊、
止痒，还有美容功效哦。

下午，我们来到了无数人向往的地方——天涯海角。最先映
入眼帘的是那一望无际的大海和湛蓝的天空。一排排的椰子
树在海风中随风摇摆，一层层海浪由远而近奔腾而来，不停
拍打着岸边的礁石，激起阵阵浪花。那刻有“天涯”和“海
角”的巨石，高高地耸立在海天之间，吸引着众多的游客。
还有那南天一柱石，它是如此的高大，就像是一位巨人，守
护着这浩瀚南海。我光着脚丫，在沙滩上奔跑着、嬉戏着，
留下了阵阵欢笑声。



三亚这个美丽浪漫的地方，像一首歌滋润着我的心田，像一
幅画，深深印在我的脑海！

海南调查总队2018录入篇二

7月11日的考试一结束，老师就为我们准备为四天的培训。

在培训的几天里，认识了每位准备一起三下乡的同学们，当
然在老师开展的一系列拓展中，我们的友谊也彼此的增进。
这不仅促进了我们在三下乡的交流也加强了我们在一起工作
的默契。

在出发的第一天，车上的各种欢笑声尽收在大家的回忆里，
当然彼此的各种奇葩睡姿也尽在手机里。

车子快到兴宁时，下起了大暴雨，同学们都是人心惶惶的，
待到下车时，雨渐渐小了。我们快速的把行李搬下车后，拖
着行李向四联小学前进。虽然雨在下，但是并没有影响我们
的热情。

走进四联小学，发现这的环境没有想象那般恶劣，因为在来
之前老师已给我们说了要把环境想的恶劣些才不会造成现实
的差距。虽然我们三下乡的同学们在这些天睡的是自己铺的
报纸加上草席，我们每天都是很快进入香甜的梦中，这样恶
劣的环境并没有对我们造成很大的困扰。完成了房间的收拾
之后，已是下午。所以我们只好把工作放到第二天进行，当
然，在活动开展之前，老师把所有的事情，事无巨细跟我们
交代清楚。

7月16日早上，我们分批的出发走向田间，走向农家，去做调
研，我们所调研主要围绕着农村的生活水平支出、医疗、教
育等几大模块进行。

在我们进行调研时，当地的村民都十分的热情，在他们在收



割时也很愿意过来与我们聊天。当然我们在调研时，也遇到
一些阻碍，还有少数的村民以为我们是计划生育的或者是政
府官员便衣暗访的，对我们抱有很大的防备之心，为了造成
不必要的影响，我们每次都是在调查之前把我们的工作证拿
出来并且阐述我们此行的目的。

在刁潭村的几天里，天气都不怎么好，一般都是早上晴空万
里，下午就乌云密布。所以我们调研组的同学都十分早起然
后出门，为的是争取多点时间去了解更多的民情，以便更好
的完成任务。

在调研时，我们遇到了一位叫做刁汉平的老人，他生活很拮
据，老年丧子的他显得特别的可怜，为了能够帮助到他，调
研组的所有成员决定对他个人展开了一次专访，希望能够帮
助到他尽快的过上好的生活，并且完成他只要一间不漏水屋
子的梦想。在为刁汉平老人做完专访后，恰好遇上了当地的
村民在晒稻谷，大家都很热情的迎上帮忙。

从几天的调研下来看，同学们都是积极热情的而且是十分有
爱的。我们调研组不仅了解了当地的真实情况，也很好的宣
传了我们此次三下乡的精神。

我们也在调研时了解了当地村民的各种生活上的、医疗上的
还有教育上的架构。因为调研我们走访了几条村子，也欣赏
一遍存的大好风光，因为调研，我们感受到了村民的热情，
健谈。当然也因为调研我们成员们都晒得很“健康”。

在三下乡中除了调研，我们还开展了第二课堂。在我们来到
四联小学的第二天早上一开起学校的大门就看到了外面站着
一群小朋友。他们对知识的渴望驱使他们早早的站在学校外
面等待着我们的开课，课堂组的同学手忙脚乱地布置教室，
然后就开始了给小朋友们上课。因为时间还早，所以自己也
留下来帮课堂组的忙，感受课堂的气氛，在维持秩序的时候，
看到了每个小朋友都很积极，我们的老师交给他们的小知识



个个都记得很牢，而且在一起读书的时候那声音可大声了，
那样才算是琅琅读书声呢!当然课堂组还开展了户外小活动，
每天的早晨都会看见老师带着小朋友们一起跳早操舞，我们
的阿冰哥带着小朋友们耍擒敌拳。看着小朋友们一个个都那
么起劲，都让自己热血沸腾，感受到自己好像也回到了那个
童真的时代。

为了能够更好地宣传我们此行的精神，我们还准备了一场晚
会，我们的主题围绕着“爱心起航兴宁行，携手共筑中国
梦”开展晚会，其中我参与了模特秀和舞蹈表演，说到舞蹈
表演可真是要豁出去的勇气才行，那样的舞姿还是我人生当
中的第一次呢!当然为了一场好的晚会我们都很认真的去排练，
争取能够把晚会完美的展现在村民的眼前。

在我们晚会的当天晚上，天公不作美，下起了大暴雨，我们
原订的广场表演相继延迟，但是人定胜天，同学们在广场的
旁边找到了一个很适合表演的场地，虽说是可以勉强的遮风
挡雨，但是在一些地方还是会漏水，因为这是一间破旧的祖
屋，但是是为了争取时间，我们并没有想太多，所有的成员
都迅速地行动起来布置会场。

说到布置会场，虽说是我们很努力，很认真，也没有埋怨，
但对于我们生活在大城市的孩子来说，这些困难时我么闻所
未闻也不曾见过的。各种的给力，表演的小朋友也没有因为
下雨而放弃这次的表演。

在晚会开始时，场下的气氛十分的热闹，场上的同学们也是
很认真表演。把我们最美的展现在每个人的眼前。

会后，我们安排一批同学送小朋友回家，剩下在收拾现场，
我们分工明确，各司其职，对于这次的晚会也要很感谢各位
同学的积极配合，一场好的晚会因为你们才精彩。

晚会的结束，也说明了我们三下乡暂告一段落。在隔天，我



骑着单车游了一遍所走过的路，我感觉到了时间匆匆，流水
湍急，纵有千般不舍，日后只能用来回忆。我的唯一希望就
是，当地的村民们能够过得越来越好，对于他们自己的梦想
能够早日实现。

海南调查总队2018录入篇三

每年的寒假时间短暂，又逢过春节，所以我都在家里休息，
很少出去和同学玩。今年可不一样啦!我跟随母亲参加了幼儿
园组织的海南五日游，心情是无比畅快。我们这里是寒风刺
骨的冬天，而海南岛处在亚热带和热带之间，一年四季平均
温度都不低于20度，正是避寒的好去处，虽然我们这儿没有
东北那么冷。

五天犹如流水一般，来也匆匆，去也匆匆。一转眼我已来到
了我热爱的家乡。踏着家乡的水泥路，我回眸想着在海南度
过的五个日日夜夜……总而言之，海南岛有四大美：山美、
水美、沙美、人美。且不妨听我细细道来!

海南不仅有碧绿的山，还有如画的水。漫步在被载入迪士尼
记录的玉带滩上，左临波涛汹涌的大海，右临波光粼粼的湖
面，如痴如醉。

只要在海南岛，你就会被太阳暴晒。被太阳烤熟了的浪花像
一头牛一样，冲着岸边撞来。“哗哗哗”，一阵阵银白色的
一线天拍打着岸边的礁石，别提有多壮观!再来欣赏那平静的
湖面吧。微波粼粼的湖面上静悄悄的，金灿灿的阳光撒在湖
面上，一缕缕如万般柳丝，一波波似万根花芯，奇妙极了!会
不时的有人打水瓢,飞溅的水花向上跳跃,湖面也形成了一个
个小“旋涡”。不禁使我想起了一首诗。这诗里头写
道：“九曲黄河万里沙，浪淘风簸自天涯。如今直上银河去,
同到牵牛织女家。”

有海必有滩。海滩上的沙子细如粉。远远望去，沙滩呈一个



白玉盘，与其他沙滩截然不同。赤脚走在沙滩上，虽然穿着
袜子，可那沙子会情不自禁地钻进你的袜子里，想和你做朋
友。难怪导游让我们把鞋脱了，要不然就会“失足”哦。不
信的话，请你破费也去海南一趟，相信会大出血!

说到海南人美，当然不是外表美，是他们心灵美。假如你在
一个旅游景点丢失了方向，回族人民会热情地告诉你具体走
的位置，还会不由自主地配上动作，手舞足蹈。虽然他们说
的普通话不太标准，但我不相信你会不从心底里感激他
们。“有朋自远方来，不亦乐乎”，我今天终于真正地了解
到了这句名言的深刻的含义!

海南岛一游，我了解到地方的风俗人情，又体验到“冒险
家”的辛苦和寒酸，也观赏了祖国的大好河山，我由衷地感
谢大自然为我们所创造的一切!我们生活在一个那么快乐的世
界上，如果不好好珍惜今天，会流逝多少光阴啊!把握今天，
将来为祖国的建设做出贡献!这就是我的愿望。我希望普天之
下所有二十一世纪的少年，都和我有一样的希望，并为了目
的而努力学习，争分夺秒!

海南调查总队2018录入篇四

刚放寒假，我就和奶奶一起坐飞机去三亚旅游啦！这次旅游
主要是，我要在三亚香格里拉大酒店参加一个冬令营。

我们乘坐的波音747安全地降落在三亚凤凰机场。我和奶奶又
坐大巴来到了香格里拉大酒店，开始了我的冬令营生活。酒
店为我们举办了欢迎酒会，在酒会上漂亮的仙蝶姐姐给我们
介绍了这次活动的时间安排和主要内容。她说：“今天下午，
我们要去儿童探险乐园玩，晚上在沙海区举行沙滩篝火晚会。
第二天大家都要在瀑布旁签到，再去做沙雕。中午在海边烹
饪……”我听完这四天的行程介绍，心情好激动啊。特别是
这次我能看见大海啦！介绍完后，哥哥姐姐们带我们去探险
乐园玩，我还在里面挑战了三百六十度大滑梯呢！晚上我参



加了沙滩篝火晚会，大家都脱下自己的鞋子和袜子，脚踩在
温暖舒服的沙滩上。音乐想起来了，大家看着阿强哥哥点燃
篝火，我们手拉手围着篝火唱歌跳舞，大家的脸上都挂着开
心的笑容。美妙的歌声，欢快的舞姿，熊熊燃烧的篝火把香
格里拉的大院照得通明，成了欢乐的海洋。晚会在大家意犹
未尽中结束了，一旁观看的奶奶和刚跳完舞的我回到了酒店
客房。兴奋了一天的我连脚也不洗，牙也不刷，拱进被窝，
倒头便睡。

1月18日，是我的冬令营生活的第二天，早上，我和奶奶早早
地起了床，去海边看日出。

天刚蒙蒙亮，我们就来到了海边，海风吹得我们瑟瑟发抖。
太阳还没出来，但是，我看到来看日出的人们也早早地赶过
来了。我看到了大海，哇！一眼望不到边，海水和天合为一
体，原来辽阔的大海这般景象，真是壮观啊！我从海堤走向
沙滩，这时一轮红日从东边的海面上缓缓升起。当太阳升起
的时候，鱼肚白般的阳光照得海面青蓝、青蓝的，一瞬间，
红彤彤的太阳，仿佛是一块光彩夺目的玛瑙盘，冲破云霞，
从海面喷薄而出。我欢呼起来：“太阳出来啦，真是精神抖
擞，红光四溢！”我又赶紧拿出手机拍下这美丽景象。海风
吹海水，海水中的波浪一个连着一个向岸边涌来，一次又一
次冲刷着海滩，有的升上来，像一座座滚动的小山，排山倒
海地压了过来；有的像几匹野马齐头并进地奔腾而来，它是
那样的壮观！我不禁感叹道：“看那红红的大太阳从海面上
升起，再看那海面上的风浪是那么的美妙，可时而出现的惊
涛骇浪又是那么的可怕！”

这时，我突然想起了我还要参加九点钟的冬令营呀，于是我
和奶奶恋恋不舍地离开了波涛汹涌的大海。

海南调查总队2018录入篇五

乡村的傍晚，因为刚下过一场雨，乌兰察布市商都县七台镇



田士沟村空气清新，凉风习习。吃过晚饭的村民们，三三两
两聚在一起聊天，除了家长里短的家务事，大家聊得最多的
就是“十个全覆盖”工程。

在村民中间，还有一些青年学生，他们是内蒙古财经大学暑
期社会实践团的庞胜宇、乔睿宇、沈琪、王超、张超和贾佩
霞。在这个暑期，他们负责在商都县对滑家村、冯家村和田
士沟村开展“万人千村百县十个全覆盖”工程调研宣传。当
日傍晚，他们来到田士沟村收集第一手素材，并且把准备好的
《农村经济发展状况调查问卷》发给乘凉的村民，作问卷调
查。

“我们非常珍惜这为期两周的调研宣传机会，每天下午和晚
上都要来村里。本来是我们给大爷大妈们宣传‘十个全覆
盖’民生工程呢，但是通过攀谈，我们发现大爷大妈对‘十
个全覆盖’理解的比我们生动多了，我们就竖着耳朵听，用
笔记录他们所说的乡村变化。”庞胜宇说。

“过去，村前村后都是坑坑洼洼的土街巷，一下大雨，遇到
个窄巷子，人得扛着自行车，人骑车变成了车骑人，现在大
变样啦!平坦的水泥路，下雨也泥不了鞋。”田士沟村党支部
书记杨立国指着平整的水泥路面说。

“是啊，晴天一身土，雨天两脚泥的日子已经过去啦!我这快
土埋脖子的老汉也住上了新房，晚上做梦都要笑出来哩!”65
岁的崔万宝老人笑着说，“今后再也不用犯愁开春和泥抹房
啦!”去年，政府给补贴了1万多元，崔万宝自己掏了2500元，
就住上了敞亮的砖瓦房。

“超市就在家门口，一出门就有卫生所，合作医疗能报销，
政府还给咱这些60岁以上的老人发着钱，你说咱们现在还有
啥愁的?”今年已经78岁的胡英大爷跟崔万宝说笑着。

“政府给我们提供了这么好的生活环境，我们就思谋着，再



养些羊或奶牛，让日子更红火一些。”村民张进支说。

“上学的时候，我们大多数时间都呆在学校里，如果不是参
加这次实践活动，哪能感受到村子里发生的这些巨大变化
呢?”大学生沈琪说，“当我们看到乡村美丽的风景，看到人
们火热的劳动场面，对自己的家乡有了更深刻的认识。年轻
就是用来拼搏和奋斗的，在时代的感召之下，我们要脚踏实
地、勤学苦练实现自己的人生理想。”

“村子里面大多数是一些老人，跟这些爷爷奶奶们交谈有着
不一样的乐趣。老人们阅历丰富，说的一些俗语都很有道理，
他们用淳朴的乡村语言，给我们上了一堂生动的课。”大学
生乔睿宇说。

这个调研“小分队”是20xx年全区大中学生暑期“三下乡”
社会实践活动的一部分，是“万人千村百县十个全覆盖”调
研宣传团的一部分。

“今年的全区大中学生暑期‘三下乡’社会实践活动以‘感
受巨变 奋发成才’为主题，组建‘万人千村百县十个全覆
盖’调研宣传团，组织我区1万名青年学生，组成102支社会
实践服务团走进100个旗县1000个嘎查村，深切感受和大力宣传
‘十个全覆盖’民生工程在统筹城乡发展、改善农牧民生产
生活条件方面取得的巨大成效，带来的可喜变化，是为了进
一步深化青年学生对区情的认识和把握，增强建设幸福内蒙
古和美丽内蒙古的使命感和责任感。”自治区团委学校部负
责人齐斯琴说。

据了解，青年学子们在暑期活动结束时，将把实地调研“十
个全覆盖”工程进展的情况，形成“十个全覆盖”工程专题
调研报告。
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为期一个月的调研，与其说是一次比赛，不如说是一次学习
和体会，无论是相关知识的增长，抑或是比赛时心态的一种
锻炼和成长，还是比赛过程中的学习和感悟，与队友之间的
合作与交流方面，我都收获了很多东西，所以，总的来说，
我是很感谢这个比赛的。

把具体的实施和制作这部分工作丢给队友，有时候，提出的
想法和建议没有经过认真的思考，浪费大家的时间后才知道
不可行，耽误团队的工作进度，所以，以后自己提出一个想
法后，就应该积极地去验证它的可行性，然后再具体实施分
工，节省大家的时间。

另外，工作态度不够积极主动，不够注重细节。工作中，潜
意识里好像觉得自己不是组长，不用从大局去着想 ，组长具
体分配我去干什么我再去，干完之后就一身轻松了，而不是，
主动地去思考整份作品和团体的成效，积极主动地去思考工
作中哪些地方还有不足，还需要改进，并且，做事儿时不够
注重细节，有了轮廓和思路后，就停止去认真思考了，导致
很多工作在实施时才遇到困难，大大耽误工作进度。

比赛时，在现场，包括ppt展示和现场答辩。首先是ppt的制
作和展示，我总结到：ppt的展示内容反映的最主要就是我们
的作品制作思路以及我们要强调的作品亮点，因此，内容可
以不全面，但是一定要表现深刻，其次，解说时一定要自信
坦荡，要尽量有感染力，我觉得有激情和笑容，就成功了一
大半。答辩时，无论回答什么问题，都最好回到自己的作品
上来，让评委老师相信，你问的我们的报告是可以解释的，
报告是提供了充分的说明和解释的，我的回答也不是主观的，
是严格根据调查得出的，而我，直到决赛时才充分认识到这
一点。

最后，此次比赛中，我更看到了队友们优秀的品质，很值得



自己去学习。泽锋的认真负责，和勤奋努力，锦波的认真思
考和严谨工作，素端的积极主动，旭琼和陆勉的踏实他们让
我更加相信，工作时的认真和积极才是最重要的，也更加激
励我工作时应该更深入更细致的去思考问题，因为那才是用
心去做事儿，也只有那样，才能真正把事情做好。

海南调查总队2018录入篇七

20xx年11月—12月，在生态宜居学院许超院长带领下，环境
教研室举行了一次企业调研活动，目的在于通过到企业去调
查研究，了解企业需要什么样的人才、企业的用人标准是什
么，以明确市场需求，据此调整本专业的人才培养方案，增
加教学与企业对接的紧密度，为发展壮大本专业铺平道路。

此次调研队伍由生态宜居学院院长许超、环境教研室主任姬
瑞华、陈津端博士和我组成。首先于11月18号召开教研室会
议，教研室全体教师讨论了调研方案，做好调研准备，带着
问题走进企业。

12月2日，我们走访了衡山县环境监测站。在刘作云老师的牵
头下，该单位与我校有稳定合作，过去两年我校都推荐了优
秀学生前去实习，效果较好。但是监测站唐站长反映今年的
四个实习学生存在一些问题，故此我们前往访问调查，以求
弄清并解决问题。唐站长反映，我们的学生动手能力还可以，
但理论知识较差，平时有时不够勤快、学习不够主动，并且
有分裂的倾向。据此，我们跟学生进行交流，跟学生分析问
题，提出整改方向，希望学生改进。据上周回访，唐站长表
示他们都有所进步，成效可喜。关于我们的教学，唐站长给
出的建议是：因国家把检测权下放给第三方，现在第三方检
测单位需要大量人才，我们应加强实验室的建设，必要的大
型仪器如原子吸收、液相色谱等都要教会学生使用，让学生
成为用人单位需要的人才。同时，要敦促学生在校期间掌握
好理论知识。



12月6号下午，我们访问了长沙的华时捷环保，与公司方人事
部门陈经理、招聘部门胡主管、在线监测部门孙经理进行了
交流，并参观了他们的实验室。双方先相互介绍公司和学校
的情况，然后就行业企业需要什么样的人才、行业企业对学
校办学、对毕业生的要求、课程设置如何与行业企业对接等
议题进行了探讨和交流，并征求了公司的建议，提出学校对
校企合作、顶岗实习、实训就业等方面的希求。胡主管认为
我们的课程设置没有进行方向细分，结果就是教出来的学生
似乎什么都会，但什么都不精，不利于学生定向就业。胡主
管建议学校可以在学生大二分班，进行方向细分，以定向培
养学生。陈经理建议，大一时对学生进行扫盲教育，使学生
了解企业行业，以明确自己能做什么，再根据兴趣、特长、
就业倾向等进行方向选择。陈经理同时建议，书本上的知识
很生硬，不好教学，应该让学生多去现场了解。孙经理以自
身经历建议学校应增加行业介绍，让学生对本行业、日后的
发展方向有足够的了解。

次日上午，我们又走访了一家电池厂，进行了交流，并参观
了该厂的废气废水处理系统。交流结果与上两个单位大体相
同，故不再复述。

通过这次调研活动，我了解到当前行业企业对学生的要求，
那就是理论知识牢固、动手能力强、能主动学习，还要求吃
苦耐劳，对公司有忠诚度。这些要求应体现在平时的教学中，
应当改进教学方式，增强教学效果，严抓课堂纪律，使学生
更好地掌握理论知识;同时应加强实验室建设和校企合作，积
极开展各项实验实训，增强学生的动手能力。此外，还需注
意与企业合作，邀请企业的专家来校讲座，给学生介绍企业
行业的情况。还有调整人才培养方案，加强与企业的对接与
联系。这些都必须一步一步按部就班，才能培养出企业需要
的高质量人才。


